

2015年7月24日

報道関係者各位

株式会社東急リゾートサービス

## 関東最大 5 万株 たんばらラベンダーパーク ラベンダー見頃！最盛期を迎えています！

### ■ラベンダーが見頃を迎えております！

関東最大 5 万株のラベンダーを植栽している、たんばらラベンダーパーク(群馬県沼田市)では、早咲きのラベンダー『こいむらさき(1 万 5 千株)』、中咲きの『ナナナリサワ(2 千株)』が見頃を迎えております。

また、香りの良い中咲き『おかむらさき(1 万 5 千株)』も色づきが進んでおり、当園はラベンダーの最盛期となっております。

### ■主なラベンダーの特徴と当園の楽しみ方

『こいむらさき』は、茎と穂先は短く、つぼみが大きいのが特徴。また、つぼみのうちから紫色が濃くて、開花直前が美しく、観賞用として楽しまれております。『おかむらさき』は香りの良い品種で、よくアロマオイルや香水に使われます。淡い紫色と繊細な立ち振る舞いの美しいラベンダーです。

只今の時期は、ニッコウキスゲもご覧頂くことができ、紫と黄色の美しいコントラストを楽しむことができます。

また、標高 1,300m の高原に位置し、日中の平均気温が約 25℃と非常に爽やかで、避暑地としての魅力もございます。

梅雨明けと合わせて、見頃を迎えた当園では、多くのお客様に来場いただいております(7/19:約 8,500 名、7/20:約 5,300 名)



↑【7/24 撮影】一面が美しい紫色の絨毯となりました。



↑【7/24 撮影】平日にも関わらずお客様でにぎわいます。

### ■その他、<sup>いろどり</sup>彩の丘ではサルビアなどの園芸種も見頃

当園に入場すると、目の前に色鮮やかな園芸種の花を植栽している『<sup>いろどり</sup>彩の丘』が広がります。

この『<sup>いろどり</sup>彩の丘』でも「サルビア」などの花が見頃を迎えております。目にも鮮やかな花畑をお楽しみいただけます。



←【7/24 撮影】ニッコウキスゲも含め、サルビア、マリーゴールドなどの花々が虹のように楽しめます。

<本件お問合せ先> 株式会社東急リゾートサービス 玉原東急リゾート

広報担当 林・多田(主担当)・渡邊 TEL:0278-23-9315 Mail:eigyo-tambara@resortservice.co.jp

※各種画像・映像・ロゴなどのご希望がございましたらお気軽に上記担当までご連絡くださいませ